



F. Peter Mitterbauer

Vize-Präsident

Dipl. Ing. F. Peter Mitterbauer, MBA ist seit 2013 Vorstandsvorsitzender des Industrie- und Technologieunternehmens Miba AG, eines weltweit tätigen Herstellers von Technologien für die effiziente und nachhaltige Gewinnung, Übertragung, Speicherung und Nutzung von Energie mit Sitz in Laakirchen. In der Industriellenvereinigung war er im Vorstand der Jungen Industrie Oberösterreich aktiv, zudem fungiert er in der IV-Oberösterreich als Vize-Präsident. Auf Bundesebene ist er seit Jahren im IV-Bundesvorstand tätig, unter anderem leitete er 2016 die IV-Fokusgruppe „Digitale Wirtschaft und Gesellschaft“ und ist seit 2020 auch als Vize-Präsident aktiv. Mitterbauer ist verheiratet und Vater von vier Kindern.